

合戦！！伏見桃山の戦い

In A…伏見桃山城運動公園
B…醍醐いきいき市民活動センター

活動日時： A…4月19日（土）

B…4月20日（日）

活動プログラム：

午前	集合・挨拶	おはようございます！今日は、レクリエーション[チャンバラ]を行うよ。相手の攻撃を上手く避けて、受けて、討ち取ろう。
	作戦会議 練習タイム	グループ対抗で戦うから、どうしたら勝てるかの作戦を考えよう。ただ闇雲に向かっていっても相手にやられてしまうよ。みんなで連携して戦っていこう！！
	昼食	午後から合戦の本番だから、しっかりと弁当を食べて、力を蓄えよう。昼食中も話し合って、作戦を考えよう。相手はどんな作戦でくるかな？
午後	合戦①	まずは“グループ対抗戦”から始めるよ。実際に戦ってみると作戦が上手くいかないね。試合ごとに振り返って、作戦を立て直していくよ。話し合いを重ねるごとに徐々に友達と連携が取れてきたね。名前を呼んだり、声掛けをしたりすることが大切だね。
	合戦②	グループ対抗戦の次は、“大将戦”をしたり、“気配切り”をしたりするよ。大将を守らないと負けてしまうから、大将を相手チームから守りつつ、攻めていこう。気配切りは、友達の声を頼りに相手を探すよ。様々な声から仲間の声を探し出して、誘導してもらい当てよう。友達を信じて、勝利へ導こう。
	振り返り・解散	合戦終わりは、お互いの健闘を握手で讃え合おう。ノーサイドの精神を忘れずにね。今日一日を通して、一つ上の兄さん、お姉さんになれた事はあったかな？これから活動でもステキなお兄さん、お姉さんになれるよう、頑張っていこう！！またねえ～。



<全体感想>

今回の活動で泣くメンバーが何名出てくるか心配していましたが、結果としては1名のみ(原因是兄弟喧嘩)でした。私の予想が大きく異なった理由は、二つあります。一つ目は、【楽しみたいから】です。合戦前に私から、「お互い叩き合うのだから、泣くなら退場して泣きなさい。」と伝えました。苦手な人も得意な人も楽しみたい気持ちは同じです。顔に当たった時もありました。痛そうな音も聞こえました。それでも泣かず必死に戦ったみんなから確かな成長を感じました。もう一つは【自制をしたから】です。戦っている最中、剣が手から落ち、相手を倒すチャンスが見られました。しかし、その時に倒そうとせず、相手が拾うまで待ち、構えると再び戦われる様子が何度も伺えました。試合前に「昂る気持ちは抑えましょう。」と話しました。その言葉がしっかりと伝わっており、そこにも成長を感じました。京っこメンバー皆さんが成長されている事が本当に嬉しかったです。今年も引き続き、高度な内容を求めて、必ず成長していただきます。時には難しく、厳しい時もあるかと思いますが、どうか一年よろしくお願ひ致します。

(竹中 哲郎)